

Presse Nationale

> Politique



Cinq nouveaux ambassadeurs accrédités

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a reçu le 22 mars 2019 au palais de la Présidence à Abidjan-Plateau, les lettres de créance de cinq nouveaux ambassadeurs accrédités en Côte d'Ivoire. Il s'agit de Havva Yonga Gündüz özceri (Turquie), Pule Batimanki Mphothwe (Bostwana), Vatma Vall Soueina (Mauritanie), Idris Ismail Faragallah Hassan (Soudan) et Aroon Jivasakapimas (Thaïlande).

> Economie



Coopération économique : Ivoiriens et Espagnols explorent de nouvelles opportunités d'affaires

Un Forum économique ivoiro-espagnol s'est tenu le 21 mars à la Chambre de commerce et d'industrie (Cci) à l'occasion de la 7ème édition de la journée pays consacrée au royaume d'Espagne, à l'effet de permettre aux deux pays de renforcer leur coopération économique à travers l'exploitation de nouvelles opportunités d'affaires.



Amélioration de la mobilité/ Après le 5è pont d'Abidjan : Amadou Gon annonce d'importants projets

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly a profité, le 22 mars, du lancement des travaux du 5è pont devant relier Cocody au Plateau, pour annoncer le lancement prochain d'autres projets devant contribuer également au renforcement des infrastructures de transports. Il s'agit de la construction de l'échangeur du carrefour Akwaba, la construction de la voie de contournement Y4, la construction des échangeurs de la Riviera 3 et de la Palmeraie



Financement du programme social : 283 milliards de francs CFA de la BAD pour démarrer

A l'issue d'une séance de travail qu'il a eue avec le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, le 22 mars 2019 à la Primature à Abidjan, le président de la Banque africaine de Développement (BAD), Akinwumi Adesina, a annoncé que son institution a décidé de contribuer à hauteur de 283 milliards de FCFA pour la mise en œuvre du « Programme social du gouvernement 2019-2020 » dont le budget est de 727,5 milliards de FCFA.

> Société



1er Centre d'excellence régional contre la faim et la malnutrition en Afrique : Kablan Duncan procède à l'inauguration officielle aujourd'hui

Après le Brésil et la Chine, la Côte d'Ivoire est le premier pays africain à accueillir le Centre d'excellence régional contre la faim et la malnutrition (CERFAM) en Afrique. C'est Abidjan, la capitale économique qui a été choisie pour abriter cette institution. Le Vice-Président Daniel Kablan Duncan va présider aujourd'hui la cérémonie de lancement officiel de ce Centre, qui sera un incubateur de solutions et un point de rencontre pour le partage de solutions de lutte contre la faim adaptées au contexte africain.



Forces armées de Côte d'Ivoire (Faci): Hamed Bakayoko annonce de nouvelles acquisitions

Lors des festivités qui se sont déroulées le 23 mars à l'Ecole militaire préparatoire technique (EMPT) de Bingerville, le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko a annoncé pour bientôt l'acquisition de trois patrouilleurs de haute mer et de six embarcations légères. En plus de ce matériel, il a fait mention de la construction de cinq compagnies de génies autonomes "entièrement équipées".

Après plus de deux mois sans cours/ La reprise des cours ce lundi : La Cosefci suspend



sa grève et appelle à la rétention des notes

Unique faitière en grève depuis le 22 janvier 2019, la Coalition du secteur Education-formation de Côte d'Ivoire (Cosefci), après maintes négociations, a décidé de suspendre son mot d'ordre de grève pour un mois, et appelle par la même occasion à la reprise des cours sur toute l'étendue du territoire, à compter de ce lundi 25 mars 2019. C'est ce qui ressort de l'Assemblée générale tenue le 23 mars à Yopougon. A cette même occasion, la Cosefci a appelé ses militants à retenir les notes.



Programme social du gouvernement/Recrutement de 10 300 enseignants : la DECO donne les détails

Au cours d'une conférence de presse relative au recrutement exceptionnel par voie de concours de 10 300 enseignants contractuels pour le préscolaire, le primaire et le secondaire, le 23 mars 2019 à Abidjan, la Directrice des examens et concours (DECO), Mariam Dosso Nimaga, a annoncé la gratuité du droit d'inscription, afin de faciliter l'accès de tous à ce concours. Le directeur des ressources humaines du ministère en charge de l'Education nationale, Mamadou Barro, pour sa part, a affirmé que le contrat de ces enseignants est de deux ans au bout desquels les meilleurs seront recrutés. Il a ajouté que les enseignants du préscolaire et du primaire percevront mensuellement une prime de 100 000 FCFA, ceux du collège, 125 000 FCFA et ceux du lycée, 150 000 FCFA. Les postes à pourvoir sont 5 300 au préscolaire et au primaire, 3 000 au collège dont 2 690 bivalents et 310 monovalents et 2 000 au lycée. Le stage d'accompagnement à la prise de fonction est prévu du 29 juillet au 28 septembre 2019 après les résultats définitifs, le 29 juin 2019.

Vu sur le Net

> Politique



Ouattara et la France main dans la main pour la célébration des 80 ans de l'EMPT de Bingerville

La France et la Côte d'Ivoire étaient main dans la main ce samedi pour célébrer les 80 ans de l'Ecole Militaire Préparatoire Technique (EMPT) de Bingerville, placée sous le thème : « EMPT, 80 ans d'engagement et d'excellence au service des Nations africaines ». Cette cérémonie a été marquée par un défilé militaire, la signature d'un protocole de jumelage entre l'EMPT et le Lycée Militaire d'Autun (France), la coupure du ruban symbolique marquant la célébration, la visite des stands d'exposition et les différentes interventions.

> Economie



Secteur privé : Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly à Kigali pour le CEO Forum

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, est arrivé le 24 mars à Kigali au Rwanda, où il participe à la 7ème édition du Africa CEO Forum. A cette rencontre des chefs d'entreprises, Amadou Gon Coulibaly prendra part à divers forums, dont une sur la promotion des investissements en Côte d'Ivoire. Occasion pour lui de parler des performances de l'économie ivoirienne et d'expliquer les réformes qui ont conduit à l'amélioration du climat des affaires. (Source : Primature)



Gestion des cotisations sociales: La CNPS dématérialise ses services

A l'occasion d'une session de formation à Abidjan-Plateau, le 22 mars 2019, le directeur du système d'information de la Caisse nationale de prévoyance sociale (CNPS), Beugré Gbalé Jules, a présenté le portail e-cnps, qui regroupe un ensemble de services en ligne que l'institution met à la disposition de l'ensemble de ses partenaires. Il a indiqué que le processus de digitalisation des services dans lequel la Cnps s'est résolument engagée, est en accord avec l'évolution de l'environnement socio-économique international, mais aussi qu'il s'aligne sur les directives gouvernementales ivoiriennes qui visent l'amélioration de l'environnement des affaires.



Plan d'urbanisme d'Abidjan: Bruno Koné a échangé avec les autorités municipales de Yopougon

Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, a initié, le 21 mars, une tournée dans les différentes mairies d'Abidjan en vue d'associer les élus locaux à sa mission qui est d'offrir aux populations un cadre de vie décent, en adéquation avec le plan d'urbanisme de la capitale économique, selon un communiqué du ministère. La mairie de Yopougon a constitué la première étape de cette tournée. Bruno Koné a échangé avec le premier magistrat de la commune, Gilbert Kafana Koné et son équipe municipale sur la méthode de collaboration à mettre en place, relativement aux questions de construction, de logement et d'urbanisme, précise le communiqué.

Abidjan: 35 000 véhicules vont circuler chaque jour sur le pont à haubans Cocody-Plateau



Dans 24 mois, une fois que le pont de Cocody reliant le Plateau sera achevé, ce sont « 35 0000 véhicules qui en seront des bénéficiaires directs au quotidien », a rapporté le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou. C'était le 22 mars 2019, lors de la cérémonie officielle du premier coup de pioche, marquant le top départ des travaux. C'est à juste titre que le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a souligné que « ce pont améliorera la fluidité du trafic entre les communes du Plateau et de Cocody, ainsi que la compétitivité des entreprises ».

ACTURUTES

Abidjan: 80 milliards pour bâtir le plus grand pont à haubans d'Afrique de l'Ouest

Dans 24 mois, le pont à haubans le plus important en Afrique de l'Ouest sera construit sur la lagune Ebrié, entre les communes du Plateau et de Cocody. L'ouvrage d'une longueur d'environ 1,5 km coûtera 80 milliards de F CFA. Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou a livré l'information, le 22 mars, au cours de la cérémonie de lancement des travaux, en présence du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. Ce pont dont la réalisation a été rendue possible grâce à un prêt de la Banque islamique du développement (BID), s'étendra depuis le carrefour St-Jean (Cocody) pour finir dans les environs de la cathédrale St-Paul au Plateau.

> Société



Défense: Le centre de santé d'Akouédo réhabilité à 402 millions FCFA remis aux FACI

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, a réhabilité le centre de santé de la nouvelle caserne militaire d'Akouédo, à hauteur de 402 millions FCFA. La promesse avait été faite plusieurs mois auparavant. Ce vendredi 22 mars, le ruban a été coupé, et l'édifice officiellement remis aux soldats.



Fonction publique: La Côte d'Ivoire relève la formation des cadres avec Sciences Po Paris

Être davantage efficace dans la mise en œuvre des réformes afin d'atteindre l'émergence 2020 est l'objectif du gouvernement ivoirien. Pour y parvenir, le pays mise sur la formation de ses cadres conformément au Programme Cadres Dirigeants Côte d'Ivoire Émergente. C'est l'Université française Sciences Po Executive Éducation qui en a la charge. Le lancement de ce programme a eu lieu ce vendredi 22 mars après-midi à la Primature. Ce sont 32 sur 108 candidatures de cadres issus des plus hauts rangs de la fonction publique ivoirienne qui constituent la première promotion à bénéficier de cette formation sur mesure.

> Sport



CAN 2019 : Voici les 24 pays qualifiés

Tous les 24 pays qui prendront part à la 32ème édition de la Coupe d'Afrique des nations (CAN 2019) sont connus, au terme des derniers matches de la 6ème et dernière journée des éliminatoires qui ont eu lieu, ce dimanche 24 mars 2019. Ce sont : Sénégal, Madagascar, Maroc, Cameroun, Mali, Burundi, Sénégal, Madagascar, Maroc, Cameroun, Mali, Burundi, Algérie, Bénin, Nigeria, Afrique du Sud, Ghana, Kenya, Zimbabwe, RD Congo, Guinée, Côte d'Ivoire, Angola, Mauritanie, Tunisie, Égypte, Guinée-Bissau, Namibie, Guinée, Côte d'Ivoire, Angola, Mauritanie, Tunisie, Égypte, Guinée-Bissau, Namibie, Ouganda et Tanzanie.

Agence de Presse

> Société



Tous les actes du recrutement de 10 300 enseignants contractuels sont « entièrement gratuits », précise la DECO

Tous les actes du recrutement exceptionnel de 10 300 enseignants contractuels sont « entièrement gratuits », a précisé, samedi, la directrice des examens et concours, Dosso Nimaga Mariam, lors d'une conférence de presse au siège de la DECO à Abidjan-Plateau. « Notez qu'il n'y a pas de droit d'inscription. Il s'agit d'une action sociale du gouvernement qui a choisi de faciliter l'accès de tous à ces examens », a déclaré Dosso Nimaga, suite à la plainte de certains postulants qui déboursaient la somme de 8 000 FCFA lors du dépôt de leurs dossiers.



Le Président Ouattara prend part à la célébration des 80 ans de l'EMPT

Le Président de la République, Alassane Ouattara a présidé samedi, la cérémonie de célébration des 80 ans de l'École militaire préparatoire technique de Bingerville (EMPT), sous le thème suivant : "EMPT 80 ans d'engagement et d'excellence au service des nations africaines". En présence de l'ambassadeur de la République de France, Gilles Huberson, de ministres du gouvernement ivoirien, cette cérémonie a été marquée par la signature d'un accord de jumelage entre l'EMPT (Côte d'Ivoire) et le Lycée Militaire d'Autun (France). Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko a adressé ses félicitations à cette école qui forme des cadres compétents civils et militaires au service de l'Afrique.



Journée mondiale de la lutte contre la tuberculose: Adiaké abrite la célébration de cette année

La ville d'Adiaké a été choisie cette année par le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique pour la célébration de la Journée mondiale de lutte contre la tuberculose en Côte d'Ivoire. S'exprimant samedi à la place de l'indépendance en présence du représentant de l'OMS, Jean Vianney Yaméogo, et des autorités administratives et coutumières locales, le ministre Aka Aouélé a souligné l'importance de cette Journée, notant qu'après les nombreux efforts des gouvernants, la situation reste toujours préoccupante.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.